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[ editorial ]

El PSOE de Aranjuez celebra 
esta tarde, a las 18 horas en la 
Casa del Pueblo (UGT), la XX 
edición de los Premios de 
Igualdad Carmen Zamorano. 
Han sido tres años en los que 
la pandemia del Covid-19 ha 
impedido la conmemoración 
de los mismos, pero este año 
los y las Socialistas de esta 
ciudad retomamos un evento 
que representa los valores de la 
igualdad y el feminismo, intrín-
secos en la Socialdemocracia.  
Muchos han sido los nombres 
ilustres que a lo largo de los 20 
años en los que se han cele-
brado estos premios han otor-
gado un valor incalculable a la 
lucha por la igualdad de hom-
bres y mujeres. Personas y co-
lectivos que han desempeñado 
una labor en favor de la igual-
dad a lo largo de toda una tra-
yectoria. 

A nivel estatal, han sido ga-
lardonados en estos premios 
José Luis Rodríguez Zapatero, 
Ángel Gabilondo, Elena Valen-
ciano, Matilde Fernández, Mi-
caela Navarro, Elena Cabrera 

Pilar Manjón, Monteserin 
Marivi, Jesús Caldera, María 
Teresa Fernández de la Vega, 
Carmen Alborch, Cristina 
Narbona, Francisca Sauqui-
llo, Pedro Zerolo, Elena Alma-
zán, Delia Blanco, Iñaki 
Gabilondo, Carmen Calvo o 
Iciar Bollaín. 

En el ámbito local han reci-
bido el galardón María Jesús la 
Roja, Aprender a Vivir, Funda-
ción Juanjo Torrejon, Alicia 
Huete, Basida, Héctor Anabi-
tarte, Carmen Pérez Blázquez, 
Ana María Perez del Campo, 
Emilia Cano Vallejo, Vicenta 
Humanes, María Luisa Crespo, 
Juliana Redondo, CCOO Aran-
juez, María Luisa Nieto, la 
ONCE, Angelines Zazo, María 

Ortega Pavón, María del Car-
men Cruzado, Isabel Vizcaíno, 
Julia Esteban o la Unidad VIO-
GEN de la Policía Local. 

En esta edición se premiará a 
Espiralarte, por el Festival Di-
rección en Femenino, a la ac-
triz, directora y escritora Leticia 
Dolera y, a título póstumo, a Al-
mudena Grandes. Tres premios 
que reconocen la labor del co-
lectivo y de estas dos mujeres 
que son referentes en la de-
fensa de la igualdad y del femi-
nismo.  

Por otra parte, la edición de 
este año será una magnífica 
ocasión para recordar a la 
mujer que le pone nombre a 
estos premios, Carmen Zamo-
rano, que lamentablemente fa-
lleció durante la pandemia y a 
la que no hemos podido home-
najear como merece. Es com-
promiso y obligación de este 
partido reconocer la labor que 
durante toda su vida desem-
peñó para garantizar los dere-
chos de las mujeres, y la 
celebración de los Premios de 
Igualdad es el mejor escenario 
posible. Carmen fue la primera 
concejala mujer en la historia 
del Ayuntamiento de Aranjuez 
y durante toda su vida luchó 
por una ciudad más justa, por 
un mundo más igualitario. 

Frances Wright, escritora es-
tadounidense, expresó que “La 
igualdad es el alma de la liber-
tad; de hecho, no hay libertad 
sin ella”. María Cambrils dijo 
que no se puede ser socialista 
sin ser feminista. El PSOE ha 
puesto en marcha medidas 
para fomentar la igualdad, 
equiparado permisos de ma-
ternidad y paternidad, la pen-
sión media de jubilación para 
las trabajadoras se ha incre-
mentado en 104 euros y la 
pensión de viudedad, especial-

mente feminizada, ha subido 
un 8.8%., también se ha lle-
vado a cabo una subida de las 
pensiones no contributivas y 
que tiene impacto, sobre todo, 
en las mujeres. Además, se han 
incluido factores correctivos 
como el complemento para la 
reducción de la brecha de gé-
nero con el objetivo de atacar 
la injusticia que supone que 
miles de mujeres de toda una 
generación cobren pensiones 
escasas precisamente porque 
han dedicado su vida a cuidar 
y a trabajar en el entorno fami-
liar. 

También se ha aumentado el 
Salario Mínimo Interprofesional 
a 1.080 euros, un aumento que 
da un paso más para cerrar la 
brecha salarial entre hombres y 
mujeres. A día de hoy, los em-
pleos más precarizados son 
aquellos que principalmente 
son ocupados por mujeres, y 
gracias a esta subida, el 57,5% 
de las beneficiarias a tiempo 
completo son mujeres. Se trata 
de un paso fundamental en la 
corrección de la brecha sala-
rial, una de las desigualdades 
estructurales más cronificadas 
del mercado laboral. Se trata 
de una medida que nos re-
afirma como socialistas y femi-
nistas. 

Además, hay que sumar la 
ratificación del Convenio 189 
de la Organización Internacio-
nal del Trabajo (OIT), que ga-
rantiza que las empleadas del 
hogar gocen de la misma pro-
tección social y condiciones la-
borales que el resto de 
trabajadores. 

Los y las Socialistas segui-
mos luchando y trabajando por 
una igualdad real que debe se-
guir el camino para proteger y 
perseverar en los derechos de 
las mujeres.

Premios a la igualdad
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[ local ] [ local ]

Tras varios años sin poder celebrarlos 
debido a la pandemia del Covid-19, 
este viernes, a las 18 horas en la Casa 
del Pueblo (UGT) -calle de la Concha, 
2-, el PSOE de Aranjuez conmemorará 
la XX edición de los Premios de Igual-
dad ‘Carmen Zamorano’. 
Los y las galardonadas serán el Festi-
val Dirección en Femenino, Leticia Do-
lera y Almudena Grandes. Además se 
rendirá homenaje a la mujer que le da 
nombre a los premios, Carmen Zamo-
rano, tristemente fallecida durante la 
pandemia. 

La Vicesecretaria del PSOE de Aran-
juez y responsable del área de Igual-
dad, Laura Hernández, ha expresado 
que “para el Partido Socialista de 
Aranjuez es fundamental recuperar 
estos premios, porque reconocen la 
labor de las mujeres en diferentes ám-
bitos de la vida y tratan de potenciar 
la igualdad y el feminismo y, además, 
este año van a darnos la oportunidad 
de rendir homenaje a Carmen, una 
mujer íntegra que fue la primera con-
cejala en la historia del Ayuntamiento 
de Aranjuez y de la que nos sentimos 
muy orgullosos”. Hernández ha seña-
lado que “lamentablemente no hemos 
podido celebrar los premios hasta 
ahora y no hemos podido homenajear 
a Carmen como se merece, algo que 
vamos a hacer en esta XX edición”. 

Respecto a los y las galardonadas, 
Hernández sostiene que “hemos que-
rido premiar el trabajo de un colectivo 

como Espiralarte, que este año han 
celebrado la VI edición del Festival Di-
rección en Femenino, que defiende y 
visibiliza los trabajos de las mujeres 
profesionales del cine; también hemos 
querido reconocer la labor de Leticia 
Dolera, actriz, directora de cine y es-
critora, en su incansable lucha por la 
igualdad. Leticia es una feminista con-
vencida que defiende que el relato cul-
tural necesita de la mirada de las 
mujeres para ser completo en la bús-
queda de la igualdad real. Por último, 
hemos querido premiar, a título pós-
tumo, a Almudena Grandes, una gran 
escritora y, sobre todo, una gran 
mujer, que ha liderado junto a otras 
mujeres en nuestro país el movimiento 
feminista e igualitario, siendo defen-
sora de que el feminismo es la única 
revolución social que llegó viva al siglo 
XXI”. 

Los y las galardonadas comparten 
premios con personalidades y colecti-
vos que han sido merecedores de su 
distinción en ediciones anteriores, 
como Iñaki Gabilondo, José Luis Ro-
dríguez Zapatero, Elena Valenciano, 
Pedro Zerolo, Iciar Bollaín, Carmen 
Calvo, Ángel Gabilondo, Matilde Fer-
nández, Micaela Navarro, Carmen Al-
borch, Aprender a Vivir, María Jesús 
Laroja, la fundación Juanjo Torrejón, 
Basida, Alicia Huete, Héctor Anabi-
tarte o VIOGEN, unidad especializada 
en violencia de género de la policía 
Local, entre otros.

El Gobierno de Pedro Sánchez 
vuelve a dar un impulso a Aran-
juez con una nueva inversión de 
casi cuatro millones de euros del 
Programa de Impulso a la Rehabi-
litación de Edificios Públicos 
(PIREP), un programa puesto en 
marcha por el Gobierno de Es-
paña que persigue la rehabilita-
ción sostenible del parque público 
institucional de Comunidades o 
Ciudades Autónomas para todo 
tipo de edificios de titularidad pú-
blica y uso público, por un im-
porte de 480 millones de euros 
provenientes de los fondos euro-
peos Next Generation, asignados 
al Mecanismo de Recuperación y 
Resiliencia. 

El candidato Socialista a la Al-
caldía de Aranjuez, Óscar Blanco, 
ha señalado que “la Alcaldesa del 
Partido Popular se ha vuelto a ‘ol-
vidar’ de mencionar que estos 
fondos vienen de manera íntegra 
del Gobierno de España, fondos 

que ha peleado el Presidente del 
Gobierno mientras el Partido Po-
pular acudía a Europa a pedir que 
no se concediesen a España”.  

Blanco sostiene que “es curioso 
que María José Martínez haya es-
perado al último día antes de que 
se convoquen las Elecciones mu-
nicipales para hacer este anuncio, 
que no tapa el hecho de que ni 
María José Martínez ni el Partido 
Popular han hecho absolutamente 
nada en cuatro años, y eso los ve-
cinos lo saben, porque se lo han 
recriminado de manera cons-
tante”. 

Blanco ha recordado que “Mar-
tínez y todo el Partido Popular lle-
van toda la legislatura haciendo 
políticas de confrontamiento con 
el Gobierno de España, afirmando 
una y otra vez que no invierte en 
nuestra ciudad, pero con esta 
nueva inversión, una más, se de-
muestra que la alcaldesa del PP 
oculta todas las ayudas que 

Pedro Sánchez está ofreciendo a 
esta ciudad, absteniéndose de in-
formar a los vecinos de Aranjuez 
de todo el dinero que está lle-
gando desde el Gobierno central, 
que hasta la fecha se acerca ya a 
los 35 millones de euros, que es 
histórico y sin precedentes en 
nuestro ciudad, aunque desde el 
Gobierno que lidera Martínez no 
se hayan hecho notar, entre otras 
cosas, porque ya se perdieron 
más de 11 millones de las ayudas 
de Filomena porque el Partido Po-
pular no hizo su trabajo y no pre-
sentó los proyectos a tiempo, por 
no hablar de las subvenciones 
que ha dejado escapar en ámbi-
tos como  Movilidad o en proyec-
tos para jóvenes”. 

El candidato Socialista ha la-
mentado que “María José Martí-
nez pretenda arrogarse logros a 
modo de recursos económicos 
para Aranjuez que están llegando 
directamente desde el Gobierno 
central mientras que no ha sido 
capaz de reclamar las inversiones 
necesarias que deberían llegar 
desde la Comunidad de Madrid y 
que nunca llegaron”.”. 

Blanco ha finalizado afirmando 
que “aún hay más subvenciones y 
fondos que ponen a disposición 
desde todas las Administraciones 
y que, en caso de gobernar, trata-
remos poner a disposición de 
Aranjuez, para lo que pondremos 
en marcha una Oficina de Proyec-
tos para atraer toda esas posibili-
dades de financiación”.

Dirección en Femenino, Leticia 
Dolera y Almudena Grandes, 

a título postumo,  
galardonados en los XX Premios 
de Igualdad Carmen Zamorano 

Pedro Sánchez vuelve a dejar en 
evidencia a María José Martínez con una 

nueva inversión en Aranjuez de cerca de cuatro 
millones de euros del programa PIREP

Laura Hernández: ““para el Partido Socialista de 
Aranjuez es fundamental recuperar estos premios,  

porque reconocen la labor de las mujeres en diferentes 
ámbitos de la vida y tratan de potenciar la igualdad  

y el feminismo" 

Óscar Blanco: “la Alcaldesa del Partido Popular se ha vuelto a ‘olvidar’ 
de mencionar que estos fondos vienen de manera íntegra del Gobierno de 

España”  
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[ pleno ] [ pleno ]

La derecha de Aranjuez -Par-
tido Popular, Ciudadanos, 
Acipa, VOX y los dos conceja-
les tránsfugas, Diego López de 
las Hazas y Nerea Gómez-vota-
ron en contra de la propuesta 
del Partido Socialista instando 
a la Alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, a que pida 
disculpas públicamente a los ri-
bereños y ribereñas por no 
haber defendido la sanidad pú-
blica en Aranjuez y por no haber 
estado a la altura de una gober-
nante responsable en la crisis 
sanitaria de la Covid-19, sobre 
todo respecto a lo que estaba 
pasando con nuestros mayores 
en las residencias. 

La portavoz socialista, Mont-
serrat García, ha señalado que 
“la Alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, no ha de-
fendido en cuatro años la sani-
dad pública en Aranjuez, no ha 
traído ni una sola propuesta en 
toda la legislatura en favor de la 
salud de la ciudadanía, no ha 
asistido ni a una sola concen-
tración solicitando más recur-
sos humanos y materiales para 
la sanidad ribereña y ha votado 
en contra de todas las propues-
tas que el PSOE ha traído a 
este Pleno en favor de los ser-
vicios de Urgencias extrahospi-
talarias, en defensa del Hospital 
del Tajo o en Defensa de la 
Atención Primaria”. 

García, además, ha incidido 
en la desinformación por parte 
de la Alcaldesa y del Partido 
Popular durante la pandemia, 
“Cuando todos los alcaldes y 
alcaldesas de los municipios de 
Madrid salían a informar de 
cuanto sucedía en la pandemia, 
la Alcaldesa estuvo desapare-
cida y tampoco informó sobre 
los datos sobre los fallecidos en 
las residencias de Aranjuez, 
datos que, a día de hoy, segui-
mos sin conocer”.. 

La portavoz ha lamentado 
que “a la derecha le parezca 
una propuesta oportunista, y lo 
sería si no hubiésemos traído 
al Pleno en toda la legislatura 
propuestas relacionadas con la 
sanidad pública, pero hemos 
pedido que se exigiese a la 
Comunidad de Madrid la rea 
apertura de las urgencias de 
Atención Primaria y que se do-
tasen de personal médico y de 
recursos materiales, también 
que se dotase de recursos hu-
manos y materiales al Hospital 
del Tajo y para que las Urgen-
cias hospitalarias no estuvie-
sen en precario y que contasen 
con especialistas, y, sobre 
todo, hemos incidido en la me-
jora de nuestros centros de 
salud, hasta hemos traído pro-
puestas para que se colocasen 
toldos para que las personas 
que acudiesen a los centros 

sanitarios pudiesen protegerse 
del sol y de las altas tempera-
tura mientras esperaban cola 
en las calles, y a todas estas 
propuestas la Alcaldesa y el 
Partido Popular han votado 
que no”. 

García ha insistido en que “la 
alcaldesa María José Martínez 
no se ha puesto al frente de nin-
guna de estas reivindicaciones, 
tampoco cuando los vecinos se 
han concentrado en la Plaza de 
la Constitución exigiendo más 
atención y más recursos para la 
sanidad pública de Aranjuez, 
porque el Gobierno regional 
está maltratando a la sanidad 
pública, porque hay que recor-
dar que hay listas de espera en 
el Hospital del Tajo de cinco a 
seis meses, hay niños en Aran-
juez que no tienen asignado un 
profesional de pediatría, hay 
ciudadanos y ciudadanas que 
no tienen asignado profesional 
médico de familia”. 

La portavoz ha finalizado ex-
presando que “no se trata de 
que se hayan cometido errores,  
porque errores cometemos 
todo, hablamos de actitudes, y 
el problema es que hay dos 
modelos de gestión, el que 
apuesta por la sanidad privada, 
que es el del Partido Popular, y 
el que defiende la sanidad pú-
blica, que es el del Partido So-
cialista”. 

La derecha en pleno avala la nula gestión 
de la Alcaldesa María José Martínez en la 

defensa de la sanidad pública durante 
toda la legislatura

Montserrat García: “no se trata de que se hayan cometido errores,  
porque errores cometemos todo, hablamos de actitudes, y el pro-

blema es que hay dos modelos de gestión, el que apuesta por la sani-
dad privada, que es el del Partido Popular, y el que defiende la 

sanidad pública, que es el del Partido Socialista”. 
 

El Pleno aprobó la propuesta del 
grupo municipal Socialista para que 
el Ayuntamiento de Aranjuez se ad-
hiera al Pacto por la Estabilidad Ins-
titucional y contra el transfuguismo, 
a pesar del voto en contra de Par-
tido popular, Ciudadanos y los dos 
concejales tránsfugas, Diego López 
de las Hazas y Nerea Gómez. 

Concretamente, la propuesta re-
cogía que el Pleno de la Corpora-
ción manifestase su rechazo a 
cualquier forma de transfuguismo 
político y se adhiriese al Pacto Anti-
transfuguismo. Además, pedía que 
se aplicasen las medidas contem-
pladas en el Pacto por la Estabilidad 
Institucional, aprobado el 11 de No-
viembre del 2020, sobre el código 
de conducta política en relación con 
el transfuguismo en las instituciones 
democráticas, al que esta adherida 
la Federación Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP). Esto, a jui-
cio del portavoz socialista, obligaría 
a la alcaldesa a cesar de sus cargos 
en el gobierno a los dos concejales 
tránsfugas. 

El portavoz Socialista y candidato 
a la alcaldía de Aranjuez, Óscar 
Blanco, recordó que “España 
cuenta desde el 7 de Julio de 1998 
con un Acuerdo sobre un código de 
conducta política en relación con el 
transfuguismo en las Corporaciones 
locales que fue firmado por la ma-
yoría de las fuerzas políticas con re-
presentación parlamentaria de 
entonces y, desde ese momento, ha 

sido renovado y ampliado en dife-
rentes fechas: el 26 de septiembre 
de 2002, el 23 de mayo del 2006 y 
la última renovación, que se produjo 
el 11 de noviembre del 2020, a tra-
vés de la III Adenda del Pacto por la 
Estabilidad Institucional”. 

Blanco sostiene, según el texto, 
que “el Acuerdo define como tráns-
fugas a los y las representantes lo-
cales, autonómicos y estatales que, 
traicionando al sujeto político, coali-
ciones o agrupaciones de electores 
que los y las presentó a las corres-
pondientes elecciones, hayan aban-
donado el mismo, hayan sido 
expulsados o se aparten del criterio 
fijado por sus órganos competen-
tes”, por lo que el candidato socia-
lista ha lamentado que “el Partido 
Popular haga referencia al acuerdo 
anterior a la adenda del año 2020, 
haciendo Maria José Martinez una 
defensa férrea de estas dos perso-
nas, sobre todo porque estarían 
obligados a cesar a los dos conce-
jales tránsfugas en acuerdo de este 
pacto”. 

Blanco ha afirmado que “es un 
caso incomparable a cualquier otro, 
porque es la primera vez en la his-
toria de este Ayuntamiento que en 
el mismo día dos personas se van 
de un partido a otro siendo conce-
jales de gobierno. ¿Qué les han pro-
metido?, a lo mejor lo vemos dentro 
de poco tiempo en la conformación 
de listas. ¿Lo va a tolerar la portavoz 
de Ciudadanos aún yendo en con-

tra de los principios y las directrices 
de la dirección de su partido? ¿Va a 
seguir compartiendo recursos com-
petentes al grupo con los dos tráns-
fugas? ¿Qué hay detrás de todo 
esto? Expliquen por qué ese apoyo 
férreo cuando el caso de trans-
fuguismo es tan claro, porque si no 
lo explican es que tienen mucho 
que ocultar”. 

Para Blanco, estas dudas se 
acrecientan cuando “la portavoz de 
Ciudadanos, Romina Giovanello, 
afirma que no considera tránsfugas 
a sus excompañeros cuando la di-
rección de su partido a nivel estatal 
ha calificado de tránsfugas a todos 
los concejales que están renun-
ciando a su partido en Madrid, Za-
ragoza, Asturias o Baleares para irse 
al Partido Popular”. 

Blanco ha finalizado recordando 
que “comenzamos la legislatura con 
una traición, con la que se provocó 
un gobierno basado en esa traición 
de la noche a la mañana, continua-
mos con otra supuesta traición, que 
también involucraba al gobierno de 
María José Martínez, que pudo 
sacar adelante el único Presupuesto 
de la legislatura de aquella manera, 
y terminamos el mandato con una 
nueva traición de dos personas 
hacia su partido político para irse a 
otro en un caso claro de trans-
fuguismo, y los implicados en el 
caso, en lugar de rechazar esas ac-
titudes, que son reprobables desde 
la ética y la moral, les defienden”. 

El Pleno aprueba la propuesta del PSOE 
para que Aranjuez se adhiera al Pacto 
antitransfuguismo a pesar del voto en 
contra de PP, Cs y los dos tránsfugas

Óscar Blanco se ha cuestionado “qué es lo que está pasando cuando el 
Gobierno de María José Martínez no respeta el pacto, y ante esta actitud 
se empieza a hacer necesario, en pos de la ética y la moral política, que 
ofrezca alguna explicación porque, de lo contrario, dará que pensar que 

algo más hay detrás”.
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[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]

Terminadas las fiestas de Semana Santa en 
nuestra ciudad, en las que hemos tenido 
una magnífica afluencia de visitantes, ade-
más de los vecinos y las vecinas que se han 
quedado a disfrutar de estos días festivos, 
queremos hacer una pequeña lectura de 
qué es lo que se han encontrado en las 
zonas donde mayor número de personas se 
congregan, tanto para residentes como 
para visitantes. El concejal socialista José 
María Cermeño ha expresado que “la con-
clusión es que nada ha cambiado, y lo que 
es peor, nada ha hecho el Gobierno muni-
cipal de María José Martínez para que, a 
pesar del lamentable estado en general en 
el que se encuentra la ciudad, al menos 
estos días hubiesen mostrado un poco de 
interés y de esfuerzo para intentar disimular 
la realidad que estamos padeciendo du-
rante estos últimos cuatro años”. 

Cermeño sostiene que “nada más lejos 
de la realidad, como muestran las imáge-
nes, ya que podemos observar el estado de 
limpieza y el estado de los elementos urba-
nos situados en la almendra central de 
nuestra ciudad y entornos cercanos”. 

Para el edil socialista "no es admisible 
que las fuentes de agua públicas situadas 
en las zonas turísticas o las que están en 
la Plaza de la Constitución hayan estado 
sin servicio durante toda la legislatura, 
que ya es grave, ya que nadie que haya 
necesitado beber agua en los días de 
calor ha podido utilizarlas, es que ni si-
quiera en los días donde tenemos que 
mostrar a los vecinos y visitantes unos 
buenos servicios, aunque sean mínimos, 
como en estos días de Semana Santa 
han podido utilizarlas” 

Otro asunto es el estado de suciedad en 
la que se ha encontrado la Plaza de la 
Constitución “que, por otro lado, no es nada 
nuevo ya que no hay semana que no esté 

llena de suciedad. Lo que no es de recibo 
es que una plaza donde se esperaba una 
gran afluencia de vecinos y vecinas y tam-
bién de visitantes, por las celebraciones de 
procesiones y también de quienes han que-
rido disfrutar de los establecimientos hos-
teleros, han tenido que ver la suciedad y el 
abandono en la zona más céntrica de nues-
tra ciudad”. 

Sobre las zonas de ocio aledañas a la 
plaza del Ayuntamiento, Cermeño ha inci-
dido en que “tampoco se salva de la ima-
gen que mostramos y que tanto daño está 
haciendo a nuestra ciudad que el centro 
neurálgico de Aranjuez haya permanecido 
en un estado deplorable durante estas fe-
chas, evidenciando la decadencia, el desin-
terés y el desastre al que nos ha conducido 
el actual gobierno de María José Martínez, 
que lo único que le preocupa es seguir vi-
viendo a costa de la política sin ofrecer nin-
guna contrapartida que ayude a mejorar la 
vida de los ciudadanos”. 

El edil mantiene que “sentir vergüenza du-
rante estos cuatro años en todo lo relativo 
al mantenimiento y limpieza de nuestra ciu-
dad no es algo que contemplen los actuales 
gestores municipales después de vivir lo 
que hemos vivido durante todo este tiempo, 
lo que sí nos apena y nos molesta es que 
no tengan el mínimo respeto por la ciuda-
danía y por una ciudad que les sustenta sin 
justificar el salario que perciben”. 

Cermeño ha incidido en la incapacidad 
política del Partido Popular con Martínez a 
la cabeza. “Su falta de atención, su desin-
terés y su nula gestión hacen más que evi-
dente que Aranjuez necesita un cambio en 
el Gobierno para que esta ciudad regrese al 
lugar que nunca debió perder por el aban-
dono de un Gobierno que ha demostrado 
no tener capacidad para gestionar este mu-
nicipio”. 

La pésima gestión de María José 
Martínez se evidencia en el estado 

 lamentable en el que ha permanecido 
el centro de la ciudad durante la 

Semana Santa 
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